El asombroso cumplimento del Día de Trompetas

Fred R. Coulter—Septiembre 26, 2022 www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al Día de Trompetas!

Ciertamente estamos en tiempos tumultuosos como nunca antes. Eso es exactamente lo que esta profetizado. Habrá tiempos peligrosos:

- Todo tipo de pecados
- Todo tipo de problemas
- Guerras y rumores de guerra

¡Solo vayan por la primera parte de Mateo 24 y todo está siendo cumplido a la letra *hoy*!

¡El Día de Trompetas representa la intervención directa de Dios en los asuntos mundiales! ¡Es por eso que es llamado el Día de Trompetas o el Día de toque de cuernos de carneros, ¡el cual es siempre el sonido de alarma de guerra!

¡Entonces, el Día de Trompetas es un día de guerra! Levítico 23 nos da el mandamiento. Es interesante que cuando lo miramos, no es muy largo. Pero el cumplimiento de el es asombroso, como veremos.

Levítico 23:23: "Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, "Habla a los hijos de Israel diciendo, 'En el séptimo mes,... [de acuerdo al Calendario Hebreo Calculado] ...en el primer día del mes,... [eso es hoy] ...tendrán un Sábado anual, un memorial al toque de los cuernos del carnero, una santa convocación. No harán ningún trabajo servil en el sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.' "" (vs 23-25).

Bueno, nosotros no hacemos ofrendas por fuego hoy, pero lo hacemos de acuerdo a nuestros medios como Dios nos ha provisto. ¡Dios ha prometido que si damos, Él bendecirá! Y en proporción a lo que damos, Él también dice que Él bendecirá.

Pero recuerden las dos monedas de la viuda. ¿Qué le dijo Jesús a los apóstoles mientras ellos miraban y veían a la viuda tirar sus dos monedas? Él dijo:

Vean esta gente rica tirando el dinero, ellos dan de su abundancia, ¡pero ella dio de su pobreza! ¡Incluso su sustento!

¡Entonces, ella había hecho más que toda la gente rica! ¡No se trata de cuanto, se trata también de nuestro corazón!

Si ven, ¡el Nuevo Testamento es *para cambiar y convertir el corazón y la mente*! Vamos a ver que el Día del Señor es ciertamente un día magnifico, y uno que el mundo entero está esperando. ¡Pero ellos ni siquiera lo entienden!

(pausa para la ofrenda)

Isaías 40—aquí hay un ejemplo perfecto de lo que hemos discutido acerca de cómo Dios ha construido el Antiguo Testamento, especialmente en profecía. No está en un orden cronológico o secuencial, aunque los versos siguen uno tras otro. La única forma de entenderlos es conociendo el Sábado y los Días Santos.

¡Es por eso que tenemos el libro grande y grueso: *El Plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos*! Sin el Calendario Hebreo Calculado para saber cómo resultan estas cosas, la gente no puede entenderlo. ¡Pero esta todo allí!

- El conocimiento del Calendario Hebreo Calculado
- El conocimiento de la Biblia
- El conocimiento de las profecías

¡Esta todo allí! ¡Pero la gente en el mundo tan solo no lo entiende, incluso si están sufriendo!

Isaías 40 es un capitulo muy interesante, porque comienza con un verso bastante maravilloso, el cual es la apertura del "*Mesías*" por Handel.

Isaías 40:1: "Consuélate, consuélate, Mi pueblo," dice tu Dios. "Habla cómodamente a Jerusalén, y grítale a ella que su guerra está cumplida, que su iniquidad es perdonada; porque ella ha recibido doble de la mano del SEÑOR por todos sus pecados." "(vs 1-2)

Miren todo el problema que Jerusalén ha tenido a través de la historia: ¡guerras, guerras, guerras, guerras y siendo llevados al cautiverio!

Luego llegan a tiempos más modernos y siempre ha habido guerra alrededor de Jerusalén. Miren el tiempo de las Cruzadas, eso era por lo que estaban peleando. La pelea entre los así llamados cristianos y los así llamados musulmanes por el control de Jerusalén. Muchos de ellos en esos días pensaron que si iban allá y capturaban a Jerusalén, que Jesús vendría.

Eso fue hace más de 500 años, ¡y Él todavía no ha venido! Lo que vemos es que los primeros dos versos son para cuando todas las guerras se hayan acabado y Cristo venga a la tierra con todos los santos y nosotros tomemos control del gobierno.

El verso 3 va a Juan el Bautista quien es el mensajero delante de la cara del Señor.

Verso 3: "Una voz está gritando en el lugar desolado, "Preparen el camino del SEÑOR, enderecen en el desierto una autopista para nuestro Dios."

Un verso cierto. Jesús vino y ¿en dónde empezó Su ministerio? ¡En el lugar desolado para reunirse con Satanás el diablo!

Verso 4: "Todo valle será exaltado, y toda montaña y monte serán allanados; y los lugares torcidos serán enderezados, y los lugares ásperos aplanados."

¡Piensen en eso! ¡Todo valle, toda montaña, toda colina!

Verso 5: "Y la gloria del SEÑOR será revelada, y toda carne *la* verá juntamente;... [la segunda venida de Cristo viniendo a la tierra] ...porque la boca del SEÑOR ha hablado." "

Recuerden que cuando sea que Dios diga algo, ¡va a pasar! ¡La única dificultad es que no va a pasar de la forma en que los hombres piensan! ¡Va a pasar de la forma en que Dios se lo ha propuesto!

Verso 6: "Una voz dice,... [Juan el Bautista llamando al *arrepentimiento*] ..."¡Grita!" Y él dice, "¿Qué gritaré?" "Toda carne *es* hierba, y toda su belleza *es* como la flor del campo. La hierba *se* marchita, la flor *se* destiñe porque el aliento del SEÑOR sopla sobre ella; ciertamente las personas *son* hierba." (vs 6-7).

Entonces, aquí está la mezcla de la primera y la segunda venida. También está diciéndonos acerca de la naturaleza de los seres humanos. Es como escribió Salomón: ¡Vanidad de vanidades!

El Salmo 39 dice que el '¡hombre en su mejor estado es completa vanidad!' ¡Eso es una cosa asombrosa de entender! Asegurémonos que nuestras vidas no son en vano.

Verso 8: "La hierba *se* marchita, la flor *se* destiñe; **pero la Palabra de nuestro Dios permanecerá por siempre."** "

Esa es una cosa que necesitamos aprender, ¡permanecerá para siempre!

Ahora veamos en Isaías 2 otra vez como se mezcla esto en el significado del Día de Trompetas, la venida de Jesucristo y los santos a la tierra. Los primeros 5 versos son el comienzo del Milenio; luego baja a como será.

Esto es algo tremendo. Quiero que piensen en esto, porque los hombres hoy piensan que son capaces de hacer muchas cosas y que son casi invencibles. ¡Aquellos que se están preparando para la guerra creen que son invencibles y que el primero en ganar gobernará el mundo! ¡Pero no va a pasar de esa forma!

Isaías 2:9: "Y hombres serán derribados, y humillados—no los perdones."

¿Por qué? ¡Porque veremos un poco más tarde que ellos no se arrepintieron de sus pecados!

Verso 10: "Entran en la roca y *se* esconden en el polvo por temor del SEÑOR, y por la gloria de Su majestad."

¡Va justo al sexto sello! ¿Ven cuan asombrosa es la Biblia? Tiene que ser puesta junta apropiadamente, y eso es lo que vamos a hacer hoy.

Verso 11: "La mirada altiva del hombre será humillada, y el orgullo de *los* hombres será doblegado, y solo el SEÑOR será exaltado en ese día."

¡Esa es una cosa asombrosa de contemplar! Leeremos acerca de eso. Hoy no es de esa forma.

Verso 12: "Porque el día del SEÑOR de los ejércitos..."

Ahora estamos hablando de un tiempo específico, ¡el Día del Señor es el último año desde Trompetas hasta Trompetas como lo encontramos en el libro de Apocalipsis escrito 900 años después de esto! ¡Asombroso!

Recuerden nuestro estudio profundo sobre Daniel/Apocalipsis. ¡Daniel es como la cerradura de la profecía y Apocalipsis es como la llave que usted pone en la cerradura y abre todo! Nos da un marco de tiempo para muchas de estas profecías.

Verso 12: "Porque el día del SEÑOR de *los* ejércitos *será* sobre todo orgulloso y arrogante, y sobre todo exaltado; y ellos *serán* derribados, y será sobre todos los cedros altos y levantados de Líbano,... [esto está asemejando hombres fuertes y poderosos con sus ejércitos a arboles] ...y sobre todos los robles de Basan, y sobre todas las montañas altas, y sobre todas las colinas *que están* levantadas, y sobre toda torre alta, y sobre todo muro fortificado; y sobre todos los barcos de Tarsis, y sobre todo arte placentero. Y el orgullo del hombre será doblegado, y la altivez de *los* hombres será humillada; y solo el SEÑOR será exaltado en ese día." (vs 12-17).

Luego entra justo al Milenio. ¿ Cuál es la primera cosa que Dios va a hacer?

Verso 18: "Y los ídolos Él absolutamente abolirá. Y ellos irán entre los huecos de las rocas, y entre las cuevas de la tierra por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando Él se levante para sacudir *terriblemente* la tierra." (vs 18-19)

Dios va a tener la atención de todo el mundo cuando sacuda la tierra. Va a ser la tierra completa por todos lados de arriba abajo y por todo el rededor.

Van a haber algunos hombres que se dan cuenta que todos sus ídolos son nada. Que sus ídolos no pueden salvarlos frente a lo que Dios está haciendo.

Verso 20: "En ese día un hombre echará sus ídolos de plata, y sus ídolos de oro, los cuales hicieron *cada uno* para sí mismo para adorar, a los topos y a los murciélagos; para ir entre las hendiduras de las rocas, y entre las cimas de las rocas rasgadas, por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando Él se levante para sacudir *terriblemente* la tierra." (vs 20-21).

¿Cómo va a ser? Eso va a ser algo tremendo, ciertamente, ¿o no?

Aquí está la cosa, todo el camino a través del Antiguo Testamento tenemos todas estas cosas concernientes al regreso de Cristo. Entonces, ustedes pueden ver por qué algunos de los escribas y fariseos no quisieron aceptarlo. Ellos querían que <u>Él</u> se les uniera y estableciera el gobierno mundial. Pero Cristo quería que <u>ellos</u> se arrepintieran de sus mentiras y sus religiones falsas y recibieran el Espíritu Santo para poder desarrollar verdaderamente el carácter, ¡que en Su segunda venida ellos fueran capaces de hacer eso, pero no en Su primera venida!

Dios va a sacudir los cielos y la tierra. Y espero que hayan disfrutado las fotos que les mostramos hace un par de meses atrás del Telescopio James Weeb, que alcanzó, dicen ellos, 13 billones de años luz. ¡Eso debería decirles que Dios existe!

Hageo 2:6: "Porque así dice el SEÑOR de *los* ejércitos, 'Una vez *más*—aun *en* poco tiempo—sacudiré los cielos, y la tierra, y el mar, y el suelo seco. Y sacudiré todas las naciones; y el deseo de todas las naciones vendrá;..." (vs 6-7)—; *ese es Cristo*!

Ellos no saben que Él es su deseo, ellos solo quieren paz. Pero los líderes quieren guerra; los ejércitos quieren guerra, ¡entonces ellos van a tenerla!

"...y llenaré esta casa con gloria," dice el SEÑOR de los ejércitos." (v 7).

Cuando Cristo regrese, como hemos visto y veremos en la Fiesta de Tabernáculos, Él no va a construir un templo. Desde Ezequiel 40 hasta el final de Ezequiel no es el templo milenial. Ese es el segundo templo. ¡El templo milenial va a ser un tabernáculo grande y maravilloso! Lo miraremos luego.

Verso 20: "Y una segunda vez la Palabra del SEÑOR vino a Hageo en el veinticuatroavo día del mes, diciendo,... [24avo día del 7mo mes, lo cual es justo después de la Fiesta de Tabernáculos] ... "Habla a Zorobabel, gobernador de Judá, diciendo, 'Sacudiré los cielos y la tierra. Y derribaré el trono de los reinos,..." (vs 20-22)

¿Quien se está sentando sobre el trono de los reinos? ¡Ningún otro más que la bestia quien está poseída por Satanás el diablo!

"...y destruiré la fortaleza de los reinos de las naciones. Y derribaré los carruajes y sus jinetes. Y los caballos y sus jinetes caerán, cada uno por la espada de su hermano." (v 22).

Ahora, Zorobabel—hijo de Seletiel—es un tipo de Jesucristo. ¿Cuan malo se va a poner? Mirémoslo. Aquí otra vez hay una cosa bastante tremenda y fantástica que va a pasar:

Isaías 24:1: "He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea al revés, y dispersa sus habitantes."

¿Cómo va a resultar eso? Por todas las colinas derribadas, las montañas derribadas, los valles exaltados; jeso es voltearla patas arriba sin literalmente voltearla patas arriba!

Sin embargo, se ha sabido que los polos norte y sur se han cambiado. Entonces, en un sentido eso sería como voltear la tierra patas arriba.

Verso 2: "Y como *será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con su señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor. La tierra será completamente devastada,..." (vs 2-3).

¿Vacía de qué? ¡De todo lo que ha hecho el hombre!

"...y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra... [noten lo que dice que Él le hace a la tierra, y la respuesta de la tierra a Dios] ...La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno." (vs 3-5).

¿Qué creen que los protestantes van a sentir de este tiempo? Ellos, sus ministros y toda la gente a lo largo de la historia quienes abolieron las Leyes de Dios, y aquellos en los últimos tiempos que están activamente haciéndolo en la cara de Dios, van a entender realmente lo que está pasando.

Verso 6: "Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y pocos hombres quedan."

Es por esto que el libro de Isaías es un libro tan asombroso, porque hay muchas cosas en el, pero es como un rompecabezas, como un rompecabezas de 1000 piezas que es tirado sobre una mesa y mezclado, y todas las partes se ven casi idénticas. La única forma en que pueden armarlo es entendiendo la Palabra de Dios; entendiendo la clave de los Días Santos.

Entonces, con el Día de Trompetas esto nos dice lo que Dios tiene que hacer para enderezar al mundo.

Isaías 13:1: "La carga de Babilonia, la cual Isaías el hijo de Amós vio:"

Recuerden que hubo una Babilonia en los días de Judea, hacia el final de los 600s; Israel llevada al cautiverio por Babilonia, ¡y después de 70 años ellos regresaron! Sin el libro de Apocalipsis para entender que hay una Babilonia la Grande—la cual describe al mundo entero—ustedes no entendería este capítulo aquí.

Verso 2: "Levanta una bandera sobre la montaña alta, exalta la voz a ellos, agita la mano, para que puedan entrar por las puertas de los nobles. *Le* he ordenado *a* Mis santos, también he llamado *a* Mis poderosos para Mi ira, *a* aquellos que se regocijan en Mi triunfo." "(vs 2-3).

Verso 4: "El ruido de una multitud en las montañas, como de un gran pueblo; un ruido tumultuoso de los reinos de *las* naciones reunidas, el SEÑOR de *los* ejércitos reúne un ejército para la batalla."

Esas son las batallas de Apocalipsis 8 y 9 y la última batalla de Armagedón.

Verso 5: "Vienen desde un país lejano, desde el fin del cielo, el SEÑOR y las armas de Su indignación, para destruir toda la tierra. ¡Griten! Porque el día del Señor *está* a la mano; vendrá como destrucción del Todopoderoso."

Ese va a ser un tiempo tremendo. A pesar de todo esto, además de los 144.000 y la gran e innumerable multitud—lo cual cubrimos en Pentecostés—habrá gente que sobreviva a través de todo esto.

¡Eso va a ser una cosa asombrosa! Piensen en lo que vamos a tener que hacer para ayudarle a esa gente, ayudarles a entender. El ir a ellos y decir: '¡Ahora se sano!' ¡Y ellos son sanados! Les decimos que Cristo está gobernando en Jerusalén y que Él nos ha enviado a ayudarles para que se puedan recuperar de todas las cosas terribles que han venido sobre la tierra. ¡Ciertamente va a ser una cosa asombrosa!

Verso 6: "¡Griten! Porque el día del Señor *está* a la mano; vendrá como destrucción del Todopoderoso. Por tanto, todas las manos estarán débiles, y el corazón de todo hombre se derretirá; y estarán asustados. Dolores y lamentos se apoderarán de ellos. Estarán con dolor como mujer en parto. Estarán asombrados unos con otros, sus caras son *como* fuego flameante." (vs 6-8).

No sé exactamente qué significa eso, ¡pero no me lo puedo imaginar!

Verso 9: "He aquí, el día del SEÑOR viene, cruel *con* ira y furia intensa, para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores,"

Va a ser una cosa tremenda cuando eso pase y Dios sacuda los cielos y la tierra.

Verso 10: "Porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz. "Y Yo castigaré al mundo por su maldad, y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos. Haré al hombre más escaso que el oro; incluso al hombre más escaso que el oro fino de Ofir. Por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar, en la ira del SEÑOR de los ejércitos, y en el día de Su furia intensa." (vs 10-13).

Es asombroso leer todas esas cosas, y entender que va a pasar exactamente de esa forma. También necesitamos entender algo más.

Jeremías 25—aquí hay una profecía que Jeremías nunca fue capaz de cumplir en el viaje que se le dijo que hiciera.

Jeremías 25:13: "Y traeré sobre esa tierra todas Mis palabras las cuales he hablado contra ella,..."

Tomen todas esas palabras del Antiguo Testamento y alinéenlas con las guerras que van a pasar al final. Luego, mientras lo hacemos, vayan al libro de Apocalipsis y vean cómo va a pasar.

- Cada palabra será cumplida
- Todo lo que Dios ha dicho tendrá lugar

Verso 13—Dios dice: "Y traeré sobre esa tierra todas Mis palabras las cuales he hablado contra ella, todo lo que está escrito en este libro... [la Biblia entera] ...el cual Jeremías ha profetizado contra todas las naciones.

¡Entonces, comiencen con el libro de Jeremías y vayan a los otros libros de la Biblia!

Verso 14: "Porque muchas naciones y grandes reyes los harán también esclavos. Y les devolveré de acuerdo a sus obras, y de acuerdo a las obras de sus propias manos.' "Porque así dice el SEÑOR, el Dios de Israel, a mí [Jeremías], "Toma la copa de vino de esta ira en Mi mano,..." (vs 14-15).

¡Cuando lleguemos al libro de Apocalipsis, vamos a ver que la ira sale de siete frascos!

"...y haz *que* todas las naciones a quienes Yo te enviaré la beban. Y ellos beberán, y tambalearán de aquí para allá, y serán enloquecidos por causa de la espada que enviaré entre ellos." "(vs 15-16).

Verso 17: "Entonces [yo, Jeremías] tomé la copa de la mano del SEÑOR,..." ;y luego en visión Jeremías va a todas las naciones del mundo!

Verso 26: "Y todos los reyes del norte, *de* lejos y cerca, uno con otro, y todos los reinos del mundo, los cuales *están* sobre la faz de la tierra;... [todo el mundo, nadie va a escapar de esto] ... y <u>el rey de Sheshach</u> beberá después de ellos."

¡Ese es el poder de la Bestia *venidera* del libro de Apocalipsis! Veamos lo que Dios va a hacer y veamos como va a ser hecho.

Verso 27: "Por tanto [tú, Jeremías] les dirás, 'Así dice el SEÑOR de *los* ejércitos, el Dios de Israel, "Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten más por causa de la espada la cual enviaré entre ustedes." '... [eso pasará] ... Y sucederá que si <u>ellos se rehúsan</u> a tomar la copa de tu mano para beber, <u>entonces</u> les dirás, 'Así dice el SEÑOR de *los* ejércitos, "<u>Ciertamente beberán</u>. Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre; y ustedes ¿Se irán sin castigo? <u>No se irán sin castigo. Porque llamaré a la espada sobre todos los habitantes de la tierra</u>," dice el SEÑOR de *los* ejércitos.' "(vs 27-29).

Verso 26: "...y todos los reinos del mundo..."

Verso 30: "Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, 'El SEÑOR rugirá desde lo alto, y dará Su voz desde Su Santa habitación. Rugirá poderosamente sobre Su morada... [Jerusalén] ...Él dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra todos los pueblos de la tierra... [eso es algo para considerar] ...Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones; pleiteará con toda carne,..." " (vs 30-31).

- ¿Se volverá usted ahora de sus pecados?
- ¿Los dejará ahora?
- ¿Adorará ahora al verdadero Dios quien viene a esta tierra y hace que todas estas cosas terribles ocurran?
 - ¿Qué es lo que va a hacer?

Verso 32: "Así dice el SEÑOR de *los* ejércitos, "He aquí, mal saldrá de nación a nación, y un gran torbellino será agitado desde las esquinas más lejanas de la tierra. Y los muertos del SEÑOR estarán en aquel día desde *un* confín de la tierra hasta el *otro* confín de la tierra; no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra." (vs 32-33).

Miren lo que le va a pasar a los líderes; v 34: <u>"¡Griten, ustedes pastores, y lloren</u>; y revuélquense en las cenizas, ustedes señores del rebaño! Porque los días de su masacre y de su dispersión están cumplidos; y ustedes caerán como una vasija escogida. <u>Y los pastores no tendrán forma de escapar, ni los señores del rebaño de escapar</u>." (vs 34-35).

¡No va a ser que alguien escape algo de esto! ¡Eso es algo tremendo! Sabemos que los 144.000 y la gran e innumerable multitud serán protegidos.

Iremos al libro de Apocalipsis y veremos cómo serán cumplidas todas estas cosas, ¡porque lo serán!

(pase a la siguiente pista)

Apocalipsis 6 es donde vemos el cumplimiento de las palabras que hemos leído del Antiguo Testamento, el principio de eso. Pero está extendido desde aquí todo el camino a través las últimas siete plagas. ¡Este mundo va a llegar a un punto de guerra y frenesí y todo lo que leímos en el Antiguo Testamento! Aquí está donde comenzarán todas las cosas, y esta sobrepuesto con Pentecostés.

Retrocedamos al Pentecostés en el que pasa esto. ¡Este es Cristo viniendo del cielo para hacerle saber al mundo que Él es Dios! ¡Dios viene a la tierra!

Apocalipsis 6:12: "Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto;..."

Si todo valle va a ser levantado y toda colina aplanada, ¿adivinen que van a tener? ¡Terremotos! Habrá cierto número de terremotos, y los veremos en el libro de Apocalipsis desde aquí en adelante en el cumplimiento de todas estas profecías del regreso de Cristo y la destrucción de Babilonia la Grande, la cual es el mundo entero. Como vimos con las profecías en el Antiguo Testamento, eso incluye a <u>toda</u> nación, <u>todo</u> pueblo, <u>todo</u> reino, ¡el mundo entero!

- Todo ojo va a verlo
- Todo ojo va a ver esto

Verso 12: "Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el* pelo *de* cilicio, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso." (vs 12-13).

Dios dice que Él va a sacudir terriblemente los cielos y la tierra. ¡Está justo ahí!

Verso 14: "Entonces el cielo se apartó como un rollo de papel..."

Como cubrimos en Pentecostés, esto abre los cielos y luego de repente la señal del Hijo de Hombre—átenlo a Mateo 24—aparece mientras brilla de oriente a occidente. ¡En Mateo 4 dice que el <u>Sol</u> de Justicia vendrá sobre ustedes! Entonces, va a aparecer lo que parece ser un segundo sol.

Cuando pase eso primero, todo el mundo va a pensar que, sí, es el regreso de Cristo. *Pero* ese *Sol* allá afuera, esa señal de la venida del Hijo de Hombre no se acerca a la tierra.

Ya que Satanás está liderando al mundo entero, él los convence de que esto es una invasión del espacio exterior, lo cual será. Cuando lleguemos a las últimas siete plagas, ¿por qué pelearían ellos contra tal probabilidad?

Verso 16: "Y decían a las montañas y a las rocas, "Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien *se* sienta en el trono, y de la ira del Cordero **porque el gran día de Su ira ha venido**,..." " (vs 16-17).

¡Cuando esto pase se abre y de repente hay una gran calma! Luego Dios elige a los 144.000—12.000 de cada tribu de las 12 tribus de Israel—una gran en innumerable multitud. Incluso aunque ellos son salvados en este punto, ellos todavía estarán sobre la tierra.

Como lo averiguamos en Oseas 5 y 6, que la Tribulación terminará en 2 días—2 años—y eso deja 1 año y medio para terminar todos los eventos con el regreso de Cristo. ¡El primer evento a tener lugar es el sellamiento de los 144.000 y la gran e innumerable multitud!

Sabemos, porque nos lo dice—estos están vivos—que los muertos en Cristo resucitarán primero. Se nos dice que nosotros no vamos a ser levantados sino hasta que suene la séptima trompeta, suene la última trompeta.

Estos que han sido salvos aquí permanecerán vivos como seres humanos hasta que la última trompeta haya sonado—la séptima trompeta de las siete trompetas—y ellos serán cambiados de carne a espíritu.

Desde el tiempo de esto teniendo lugar en Pentecostés hasta el tiempo cuando estas grandes guerras sean desatadas, son más o menos 4 meses. Eso corre de Pentecostés a Trompetas. Durante ese espacio de tiempo, los 144.000 y la gran e innumerable multitud son salvados y sellados por el ángel. El mundo tiene una oportunidad de enderezar todo tanto como sea posible del camino en que la tierra ha sido sacudida y todo esté patas arriba. Todo tiene que ser puesto en orden.

Luego la batalla entre los ángeles de Dios y hombres contra Satanás y los demonios y hombres (Apocalipsis 8 y 9).

Apocalipsis 8 comienza con las trompetas de las plagas. Eso comienza en el Día de Trompetas. Entonces, ustedes tienen ese espacio de tiempo desde Pentecostés hasta Trompetas donde parece que nada más va a pasar. ¡Pero los reyes de la tierra están planeando la guerra!

Apocalipsis 8:1: "Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo* silencio en *el* cielo *por* aproximadamente media hora. Entonces vi *a* los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas." (vs 1-2).

¡Ellos tienen que tocarlas! ¡Algo pasa cada vez que lo hacen! Leeremos eso. Aquí está el único lugar en la Biblia donde tenemos numeradas la sucesión de las trompetas y el número es 7! Entonces, la séptima trompeta es la última trompeta, y eso es cuando tiene lugar la resurrección. ¡Pero eso no tiene lugar en el Día de Trompetas! ¡Eso tiene lugar en Pentecostés, porque el siguiente Pentecostés es el Pentecostés de la resurrección!

Verso 3: "Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las <u>oraciones de todos los santos</u>..."—¡los 144.000 y la gran e innumerable multitud, y aquellos pocos en un lugar de seguridad!

Todo el resto ha sido martirizado por causa del 5to sello.

"...<u>las oraciones de todos los santos</u> sobre el altar de oro que *estaba* delante del trono." (v 3). ¡*Piensen en eso*!

Un paréntesis: ¡Sus oraciones van derecho a Dios! ¡Ese es todo el propósito de la gracia! ¡La conexión de Dios con usted *con* Su Espíritu, y su conexión con Dios *gracias a* Su Espíritu!

- Verso 4: "Y el humo del incienso subió delante de Dios de *la* mano del ángel, subiendo con las oraciones de los santos. Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto." (vs 4-5) —; otro terremoto!
 - Apocalipsis 5—el 6to sello—un terremoto
 - Apocalipsis 8—otro terremoto

Verso 6: "Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas *se* prepararon a sí mismos para tocar *sus* trompetas."

Aquí vienen las primeras cuatro trompetas de las plagas, y ellas vienen en una sucesión rápida. Luego las últimas tres son desglosadas en dos y una.

Verso 7: "Y <u>el primer ángel</u> tocó *su* trompeta; y hubo granizo y fuego mezclado con sangre, y fue echado sobre la tierra; y un tercio de los árboles fueron quemados, y todo pasto verde fue quemado. Entonces <u>el segundo ángel</u> tocó *su* trompeta; y fue echada en el mar como una gran montaña ardiendo con fuego, y un tercio del mar se convirtió en sangre; y un tercio de las criaturas vivientes que *estaban* en el mar murió, y un tercio de los barcos fueron destruidos." (vs 7-9).

No paga ser un marinero en ese tiempo, ¿o sí?

Verso 10: "Y <u>el tercer ángel</u> tocó *su* trompeta; y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una lámpara; y cayó sobre un tercio de los ríos, y sobre las fuentes de aguas. Y el nombre de la estrella es Ajenjo; y un tercio de las aguas se convirtieron en ajenjo; y muchos hombres murieron de *beber* las aguas porque fueron hechas amargas." (vs 10-11).

Verso 12: "Luego <u>el cuarto ángel</u> tocó *su* trompeta; y un tercio del sol fue herido, y un tercio de la luna, y un tercio de las estrellas; para que un tercio de ellas fueran oscurecidas; y una tercera parte del día no brilló, y asimismo *una tercera parte de* la noche." ¡Volviendo todo patas arriba!

Ese es el resultado del pecado y el castigo que viene. Todos aquellos que son atrapados en el están recibiendo la ira completa de Dios.

Verso 13: "Y miré, y oí *a* un ángel volando en medio del cielo, diciendo con gran voz, "<u>Ay, ay</u> de aquellos que están viviendo sobre la tierra, por causa de las voces de las trompetas que quedan de los tres ángeles que *están* a punto de tocar *sus* trompetas." "

¡Va a ser algo tremendo! Luego tenemos el 5to ángel, y este es una cosa tremenda, ¡porque las guerras de Apocalipsis 9 son las peores guerras en la historia del mundo hasta ese tiempo!

Apocalipsis 9: "Y <u>el quinto ángel</u> tocó *su* trompeta; y vi una estrella *que* había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave para el abismo sin fondo."

¡Ese es Satanás y los demonios! ¡Pero Satanás no está todavía ahí! Veremos que cuando Cristo regrese, todos ellos serán puestos en la prisión por 1.000 años.

Verso 2: "Y abrió el abismo sin fondo; y allí subió humo del pozo, como *el* humo de un gran horno; y el sol y el aire fueron oscurecidos por el humo del pozo. Entonces langostas salieron a la tierra desde el humo; y poder les fue dado, como los escorpiones de la tierra tienen poder." (vs 2-3).

Esto es interesante: ¿Es esto un arma secreta donde nadie puede hacer guerra contra la bestia? Es ahora sacada en su completa postura demoniaca.

Verso 4: "Y les fue dicho que no deberían dañar el pasto de la tierra,..."

Recuerden que dice que el pasto fue quemado en Apocalipsis 8:7. ¿Qué pasa cuando es todo consumido? ¡El pasto no piensa! ¡Si tiene agua crece! Entonces, con todas las cosas pasando y la oscuridad teniendo lugar y las nubes, entonces debe haber habido mucha lluvia, entonces el pasto vuelve a crecer.

Ahora se nos dice: "...<u>no deberían dañar el pasto de la tierra, o ninguna cosa verde, o</u> ningún árbol, sino solo *a* los hombres que no tenían el sello de Dios en sus frentes." (v 4).

¡Entonces los 144.000 y la gran e innumerable multitud están protegidos!

Verso 5: "Y les fue dado que no deberían matarlos, sino que deberían ser atormentados cinco meses; y su tomento *era* como *el* tormento de un escorpión cuando pica *a* un hombre. Y en aquellos días *los* hombres buscarán *la* muerte pero no la encontrarán; y desearán morir, pero *la* muerte huirá de ellos." (vs 5-6).

Esta es un arma excruciante viniendo sobre todos los ejércitos. ¡Estos son probablemente los ejércitos de la bestia! Los ejércitos del oriente vendrán en la siguiente, cuando la siguiente trompeta suene, la 6ta trompeta. ¡Esto va a ser asombroso!

Verso 7: "Y la apariencia de las langostas *era* como caballos preparados para *la* guerra; y sobre sus cabezas *habían* coronas como *aquellas* de oro; y sus caras *eran* como *las* caras de hombres; y tenían cabello como *el* cabello de *las* mujeres; y sus dientes eran como *aquellos* de leones. Y tenían corazas como corazas de hierro; y el sonido de sus alas *era* como *el* sonido de carruajes *tirados* por muchos caballos corriendo para *la* guerra;" (vs 7-9).

Esta es un arma fenomenal la que ellos tienen, saliendo y paralizando a todo el que alcance. ¡Ellos no pueden hacer nada por 5 meses!

Verso 10: "Y tenían colas como escorpiones, y aguijones; y les fue *dado* poder para herir *a los* hombres con sus colas *por* cinco meses. Y tienen sobre ellos un rey, el ángel del abismo,..." (vs 10-11).

¿Quién es el ángel del abismo? ¡Ningún otro más que Satanás el diablo!

"...su nombre en hebreo es Abadón, pero el nombre que él tiene en griego es Apolión. <u>El primer Ay pasó</u>. He aquí, después de estas cosas <u>dos Ay más están todavía por venir</u>. Y <u>el sexto ángel</u> tocó su trompeta; y oí una voz desde los cuatro cuernos del altar de oro que está delante de Dios; que dijo al sexto ángel, quien tenía la trompeta, "<u>Libera los cuatro ángeles que están atados en el gran río Éufrates</u>." "(vs 11-14).

¡Imaginen eso! ¡Cuatro demonios atados en algún lugar en el gran rio Éufrates! Ellos están allá ahora, pero no pueden salir sino hasta ese tiempo en el futuro, cuando sea el tiempo para que ellos salgan.

Verso 15: "Entonces los cuatro ángeles, quienes habían estado preparados para la hora y el día y el mes y el año,..."

¿Cumple Dios las cosa de acuerdo a <u>Su</u> horario? ¡Si, ciertamente! ¡Va a pasar!

"...fueron liberados, para que pudieran matar a un tercio de los hombres;" (v 15).

¡Esa va a ser hasta ese tiempo la más grande matanza que alguna vez haya sido en la historia del mundo!

Mientras vamos a través de cuan malas y cuan terribles son estas cosas, ¡miremos atrás al tiempo *cuando el mundo era tan malo que los pensamientos de todo el mundo eran malignos continuamente*! Es por eso que tuvo que venir el Diluvio y destruir todo sobre la tierra excepto lo que Dios salvó con Noé y su familia en el arca.

Cuando llegue el tiempo para que Dios actúe, ¡Él va a actuar! ¡Él tendrá a todos los ejércitos, a todos los mecanismos, todo listo para arrancar! ¡Los ángeles listos para arrancar! Noten cuan inmensos van a ser estos ejércitos. ¡Si piensan que China se está levantando a las alturas ahora mismo, no han visto nada, aun! Va a ser más grande y más grandiosa y más poderosa que cualquier cosa que haya sido, junto con las diferentes naciones del oriente.

Piensen en esto un minuto: ¡Estos ejércitos son tantos que ellos estarán encadenados desde el rio Éufrates todo el camino hasta el oriente!

Verso 16: "Y el número de *los* ejércitos de los jinetes *era* doscientos millones; y oí el número de ellos."

Dice 'ejércitos'; ustedes no pueden tener *un ejército* de 200 millones, tienen un ejército aquí, uno aquí y otro aquí. Necesitan millones de soldados y millones de refuerzos con municiones y todo listo para arrancar, todos los implementos de guerra. El único lugar del cual puede venir esto es del oriente.

Verso 17: "Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas."

La gente se ha preguntado si esto va a ser como robots. No, no lo creo. Los robots pueden ser acabados muy fácilmente. Los hombres, si están altamente protegidos, pueden soportar muchas cosas.

¡Joel 2 habla acerca de que esto en el ejército *de Dios*! Ellos vienen y son poderosos y todo delante de ellos es sometido y destruido.

Verso 18: "Por estos tres, un tercio de *los* hombres fueron muertos..."

Un total de 2/3 de los hombres han sido muertos hasta este punto. Entonces la tierra va a ser diezmada de gente; montones de cadáveres y cuerpos por todas partes.

"...por el fuego y el humo y el azufre que disparan de sus bocas. Porque su poder está en sus bocas; porque sus colas *son* como serpientes, y tienen cabezas, y con ellas infligen heridas." (vs 18-19).

Va a ser una cosa asombrosa cuando todos ellos tengan este poder y sea liberado sobre la tierra. Noten que está hablando de hombres, no robots:

Verso 20: "Pero el resto de los hombres que no fueron muertos por estas plagas <u>aún no se</u> <u>arrepintieron de las obras de sus manos</u>..."

Entonces, ¡a través de todo esto Dios está buscando alguno que se arrepienta!

- ¿Van a volverse de su maldad?
- ¿Van a reconocer que Dios está involucrado en esto?

"...para que no pudieran adorar demonios, e ídolos de oro y plata y cobre y piedra y madera, los cuales no tienen el poder para ver, ni oír, ni caminar. Y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos." (vs 20-21).

Apocalipsis 10 es un capitulo muy corto, pero uno muy interesante, porque el ángel que tenía los 7 truenos estaba listo a liberarlos y Juan estaba listo a escribirlos. Luego una voz vino del cielo y dijo, 'No los escribas.' ¡Eso significa que nadie sabe lo que serán los 7 truenos!

Hay algunos hombres que reclaman saber lo que son, ¡pero no! Ellos van atrás a los sellos y las trompetas de las plagas y trazan desde ahí y dicen que eso es lo que serán los 7 truenos. ¡No lo sabemos!

Juan no lo supo, pero él tuvo que tomar un librito de la mano del gran ángel que se paró con un pie en la tierra y un pie en el mar. A él se le dijo que lo comiera, que sería dulce en su boca y amargo en su barriga. ¡Entonces él lo hizo! El mensaje fue este:

Apocalipsis 10:10: "Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo comí; y era dulce como miel en mi boca; pero después *que* lo comí, mi vientre estuvo amargo. Y me dijo, "Debes profetizar otra vez contra mucha gente, y naciones, e idiomas y reyes." " (vs 10-11).

¡Quienquiera que quede! 2/3 de los hombres habrán muerto hasta este momento. Eso significa que—si hay en ese momento 9 billones de personas en la tierra—todavía quedan 3 billones. ¡El mensaje de arrepentimiento debe salir! ¿Cómo pasará? ¡No lo sabemos! Pero pasará.

Apocalipsis 11—los 2 testigos. La clave de esto es la profecía de los 2 testigos por 1.260 días. Ellos son los primeros 2 levantados en el último Pentecostés. La séptima trompeta suena cuando ellos están siendo levantados. ¡Todo el resto de los muertos son resucitados y nosotros quienes estemos vivos somos cargados arriba y llevados al Mar de Vidrio!

¡Cuando lleguemos al Mar de Vidrio vamos a ver una cosa maravillosa! Ya hemos cubierto todo lo que va a pasar en el Mar de Vidrio.

Hay siete ángeles con las últimas siete plagas:

Apocalipsis 15:1: "Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada."

A ellos se les asignan las últimas 7 plagas, pero ellos no las tienen sino hasta que ustedes llegan al v 5; a ellos se les tiene que dar las plagas en frascos para que los derramen.

Verso 5: "Y después de estas cosas..." —¡todo sobre el Mar de Vidrio!

Enlace eso a Apocalipsis 19 y los tres aleluyas de celebración de que hemos nacido en el Reino de Dios, que la cena de bodas del Cordero está teniendo lugar y el matrimonio del Cordero y Su esposa tiene lugar. Todos se alistan. Eso durará desde el último Pentecostés hasta Trompetas.

Verso 6: "Y los siete ángeles que tenían las *últimas* siete plagas salieron del templo; estaban vestidos de lino, puro y brillante, y ceñidos alrededor del pecho con corazas de oro. Y una de las cuatro criaturas vivientes *le* dio a los siete ángeles siete frascos de oro, llenos de la ira de Dios, Quien vive en los siglos de eternidad." (vs 6-7). ¡Esas son las ultimas 7 plagas!

Verso 8: "Y el templo estaba lleno con *el* humo de la gloria de Dios, y de Su poder; y nadie fue capaz de entrar en el templo hasta *que* las siete plagas de los siete ángeles fueron cumplidas."

Ahora aquí está la última devastación de la tierra. ¡Todas estas plagas que vienen son devastadoras! Va a ser una finalidad de la guerra. Sí, habrá algunos de los 200 millones que no mueran de estas cosas. Cuando bajemos del Mar de Vidrio, todos nosotros *vamos a pelear contra todos ellos*, ¡y la bestia y el falso profeta serán tomados! Pero primero salen todas las últimas 7 plagas.

Apocalipsis 16:2: "Y <u>el primer ángel fue y derramó su frasco sobre la tierra</u>; y una llaga maligna y dolorosa cayó sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y sobre aquellos que estaban adorando su imagen. Y el segundo ángel *fue* y derramó su frasco en el mar; y este se

volvió sangre, como *la* de un muerto; <u>y toda alma viva</u> en el mar murió." (vs 2-3) —; *las almas mueren*!

Verso 4: "Y <u>el tercer ángel derramó su frasco sobre los ríos</u>, y en las fuentes de aguas; y se convirtieron en sangre."

Regresen a las otras plagas y ellas fueron derramadas allá, pero luego las aguas comenzaron a fluir otra vez y son aclaradas. Ahora tenemos la misma cosa aquí. Todo está aclarado y ahora se van a convertir en sangre.

Verso 5: "Entonces escuché al ángel de las aguas decir, "Eres justo, Oh Señor, Quien eres, y Quien era, incluso el Santo, en que has ejecutado este juicio. Porque han derramado *la* sangre de santos y de profetas, y les has dado sangre para beber; porque lo merecen." " (vs 5-6).

Verso 7: "Y escuché otra *voz* desde el altar decir, "Sí, Señor Dios Todopoderoso, verdaderos y justos *son* Tus juicios." "

Verso 8: "Y <u>el cuarto ángel derramó su frasco sobre el sol</u>; y *poder* le fue dado para quemar *a los* hombres con fuego... [calor extremo saliendo del sol] ...Entonces *los* hombres fueron quemados con *el* gran calor; y blasfemaron el nombre de Dios, Quien tiene autoridad sobre estas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria. <u>Y el quinto ángel derramó su frasco sobre el trono de la bestia</u>; y su reino se llenó de oscuridad; y ellos carcomían sus lenguas por el dolor, y blasfemaron al Dios del cielo por sus dolores y sus llagas; <u>aun así no se arrepintieron de sus obras</u>." (vs 8-11).

Verso 12: "Y <u>el sexto ángel derramó su frasco en el gran río Éufrates</u>; y sus aguas se secaron para que el camino de los reyes del levantamiento del sol pudiera estar preparado."

Para que ellos puedan ir, y Él va a reunirlos en Armagedón. Pero a causa de todo lo que pasó, ellos tienen que ser convencidos de que pueden ganar, que pueden evitar esta invasión de extraterrestres y tomar control de la tierra. Esto significa que todos los chinos, todos los indios, todo el remanente de los ejércitos de 200 millones—no sabemos cuántos serán—van a ir y tienen que ser persuadidos. Entonces, aquí esta lo que hace Satanás:

Verso 13: "Entonces vi tres espíritus impuros como ranas *salir* de la boca del dragón,... [Satanás el diablo] ...y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta; porque son espíritus de demonios obrando milagros, saliendo a los reyes de la tierra, incluso al mundo entero,... [cuanto tiempo va a tomar, no lo sabemos, pero va a pasar] ...para reunirlos a *la* batalla de ese gran día del Dios Todopoderoso." (vs 13-14).

¡Aquí hay un pequeño verso insertado para todos nosotros para advertirnos y que escuchemos!

Verso 15: "He aquí, vengo como un ladrón. Bendito *es* aquel que está vigilando y guardando sus vestidos, para que no pueda andar desnudo y ellos *no puedan* ver su vergüenza."

Aten eso con los laodiceanos; ¡pobres, ciegos y desnudos! Entonces, ¡aquí hay una advertencia! Ahora se regresa a la reunión de los ejércitos:

Verso 16: "Y los reunió en el lugar que en hebreo es llamado Armagedón. Entonces <u>el séptimo ángel derramó su frasco al aire</u>; y una gran voz salió del templo del cielo, desde el trono, diciendo, "ESTA TERMINADO." Y hubo voces y truenos y relámpagos; y hubo un gran terremoto, tal como no *lo* hubo desde que el hombre estuvo en la tierra, tan poderoso terremoto, y tan grande." (vs 16-18).

Piensen en lo que vamos a tener que hacer para ayudar a limpiar este mundo.

- Con toda esta gente muerta
- Con todos estos edificios caídos
- Con todo destruido y patas arriba
- Con la mente y emociones de todo el mundo absolutamente destrozadas a causa del shock que viene sobre todo el mundo.

Verso 19: "Y la gran ciudad fue dividida en tres partes; y las ciudades de las naciones cayeron; y Babilonia la grande fue recordada delante de Dios para darle la copa del vino de la furia de Su ira. Y toda isla desapareció, y las montañas no fueron encontradas;... [justo allá en esa área] ...y gran granizo, cada piedra del peso de un talento, cayó desde el cielo sobre los hombres; y los hombres blasfemaron a Dios por la plaga del granizo, porque la plaga fue extremadamente grande." (vs 19-21).

Todo es hecho en el cielo; nosotros hemos sido instruidos, sabemos que vamos a hacer, se nos han dado nuestros caballos blancos y debemos bajar con Cristo para la batalla final que va a terminar todas las batallas allá.

Apocalipsis 19:11: "Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre el *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra. Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *había* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él. Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios." (vs 11-13)—¡enlace esto *con Juan 1:1*!

Verso 14: "Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo sobre caballos blancos;..."—¡esos somos nosotros!

No es algún caballo viejo; son caballos blancos nuevos listos a salir. Hemos aprendido como montarlos. Aquí bajamos con Cristo a la tierra.

"...y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro. Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir a las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso. Y sobre Su vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores." (vs 14-16).

Nosotros somos reyes y sacerdotes bajo Cristo. Aquí viene el Gobierno de Dios sobre la tierra. Jesucristo y todos los santos directo de Dios el Padre en el cielo arriba; justo del Templo de Dios bajando a la tierra. ¡Aquí venimos!

Verso 17: "Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, "Vengan y júntense a la cena del gran Dios"

Vamos a ver que le va a pasar a la carne de todos aquellos que van a pelear este último avance de Cristo, mientras Cristo y los santos venimos a la tierra.

Verso 18: "Para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes." "

En otras palabras, Dios va a limpiar el desorden con todas estas aves comiendo la carne. ¿No pueden oír el ruido? Bajamos por este camino, y aquí se reúnen todas las águilas ratoneras, los buitres y cuervos de todo lado en el mundo. Ellos vienen y miran hacia abajo sobre la tierra y ven todos estos cadáveres y la carne y dicen, '¡Comamos!'

Verso 19: "Y vi a la bestia y a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército. Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado a aquellos que recibieron la marca de la bestia y a aquellos que adoraron su imagen. Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre; y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo, la misma espada que sale de Su boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes." (vs 19-21).

Zacarías 14: Aquí regresamos a la tierra; aquí esta una profecía de eso de hace más de 2.000 años antes de que ocurra.

Zacarías 14:1: "He aquí, el día del SEÑOR viene, y su botín será dividido en medio de ustedes, "Porque Yo reuniré *a* todas las naciones para luchar contra Jerusalén;..." (vs 1-2).

¿En dónde empezamos? ¡Habla a Jerusalén, que su guerra está cumplida!

"...y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas, y las mujeres violadas. Y mitad de la ciudad irá al exilio, y el resto de la gente no será cortada de la ciudad." Y el SEÑOR saldrá y peleará contra esas naciones, como cuando Él peleó en el día de batalla... [enlace esto a Apocalipsis 19] ...Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos..." (vs 2-4).

El mismo monte del cual Él ascendió para ir a Dios el Padre después de ser resucitado e ir a presentarse a Si mismo al Padre.

"...el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande. Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur." (v 4).

Hay un cambio completo de la geografía aquí; algo que ustedes nunca esperarían, pero que va a tener lugar.

Verso 5: "Y ustedes huirán al valle de Mis montañas; porque el valle de las montañas alcanzará a Azal. Y huirán como huyeron desde antes del terremoto en los días de Uzías rey de Judá." Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo. Y sucederá en ese día, que la luz no será *ni* clara, ni oscura. Y será un día el cual será conocido por el SEÑOR, ni día ni noche; sino sucederá que en tiempo nocturno estará iluminado. Y será en ese día, que aguas vivas

saldrán de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será. Y el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra; en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno." (vs 5-9).

Ahora aquí está la plaga que va a venir sobre todos aquellos en Apocalipsis 19:

Verso 12: "Y esta será la plaga con la cual el SEÑOR herirá a toda la gente que ha peleado contra Jerusalén. Su carne se consumirá mientras estén parados sobre sus pies, y sus ojos se consumirán en sus cuencas. Y su lengua se consumirá en sus bocas. Y será en ese día *que* un gran pánico del SEÑOR estará entre ellos. Y cada uno echará mano de su vecino, y su mano se levantará contra la mano de su vecino. Y Judá también peleará en Jerusalén; y la riqueza de todas las naciones de alrededor será reunida—oro, y plata, y ropa en gran abundancia." (vs 12-14).

¡Si, ciertamente! Todo va a ser enderezado en ese tiempo.

Verso 15: "Y de la misma manera será la plaga del caballo, la mula, el camello, y el burro, y de todas las bestias las cuales estarán en estos campos—*será* como esta plaga."

Luego va a que ellos empezarán a guardar la Fiesta de Tabernáculos. ¿Qué representa la Fiesta de Tabernáculos? ¡El Gobierno de Dios y la Iglesia de Dios sobre el mundo entero! Pero hay una cosa que tiene que pasar antes que esto pueda ser cumplido.

¡Esa cosa viene en el Día de Expiación. Entonces, continuaremos el resto de la historia en ese día!

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23:23-25
- 2) Isaías 40:1-8
- 3) Isaías 2:9-21
- 4) Hageo 2:6-7, 20-22
- 5) Isaías 24:1-6
- 6) Isaías 13:1-13
- 7) Jeremías 25:13-17, 26-29, 26, 30-35
- 8) Apocalipsis 6:12-14, 16-17
- 9) Apocalipsis 8:1-13
- 10) Apocalipsis 9:1-21
- 11) Apocalipsis 10:10-11
- 12) Apocalipsis 15:1, 5-8
- 13) Apocalipsis 16:2-21
- 14) Apocalipsis 19:11-21
- 15) Zacarías 14:1-9, 12-15

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Mateo 24
- Salmo 39
- Ezequiel 40-48

- Malaquías 4
- Oseas 5; 6
- Joel 2
- Apocalipsis 11
- Juan 1:1

También esta referenciado:

- Libro: *El plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos* por Fred R. Coulter
 - Estudio profundo: Daniel/Apocalipsis

Copyright 2022—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.